
Martina Schwellnus-Fastenau      Karben, den 4. August 2019 
 
 
 
 
 
 
Wiederaufstellen der Fahrradladesäule am Niddaradweg 
 
 
Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. 
 
Durch Bauarbeiten im Rahmen der Niddarenaturierung wurde die in der 
Stadtverordnetenversammlung vom 3. November 2016 von der CDU beantragte Fahrradladesäule 
entfernt. 
 
Da die Bauarbeiten nun abgeschlossen sind, möchte ich folgendes nachfragen: 
 

1. Soll diese Fahrradladesäule nun wieder aufgestellt werden? 
 
und 
 
2. Hat die Stadt Karben schon mal in Erwägung gezogen, im Stadtgebiet evtl. weitere 

Fahrradladesäulen aufzustellen, z. B. auch am Rathaus? 
 
Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Martina Schwellnus-Fastenau 
 
 


